

13.11.2013 - 14:20 Uhr

## Media Service: Formel-1 Team Sauber hat Stromrechnung nicht bezahlt

Zürich (ots) -

Die Elektrizitätswerke des Kantons Zürich (EKZ) haben Mitte Oktober gegen den Formel-1-Rennstall Sauber eine Betreibung in Höhe von 53'848.70 Franken geschickt. Das zeigen Recherchen der "Handelszeitung".

Laut EKZ dauert es lange, bis es so weit kommt. "Spätestens nach dem letzten Mahnschritt versuchen unsere Account Manager im persönlichen Kontakt mit dem Kunden eine Abzahlungsvereinbarung zu treffen", sagt eine EKZ-Sprecherin. Komme der Kunde den Vereinbarungen nicht nach, werde jedoch das Betreibungsverfahren eingeleitet.

Insgesamt listet der Auszug aus dem Betreibungsregister 57 Forderungen gegen Sauber Motorsport auf.

Ein Sauber-Insider bestätigt, dass die finanziellen Probleme beim Rennteam noch nicht definitiv gelöst seien. Man sei jedoch kurz vor Abschluss von Vertragsverhandlungen. Allerdings sei es noch zu früh für Details.

Kontakt:

Mehr Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100746983> abgerufen werden.